

## Bauleitplanung

# Bayerisches Landesportal gestartet

**[28.10.2020] Den zentralen Zugriff auf laufende sowie abgeschlossene Bauleitplanungen soll ein neues Landesportal für Bayern ermöglichen. Der Freistaat will damit unter anderem die Teilhabe und Akzeptanz bei den Bürgern stärken.**

Mit einem zentralen Landesportal will jetzt der Freistaat Bayern den Bürgern einen einfachen Zugriff auf laufende und abgeschlossene Bauleitplanungen ermöglichen. „Mit dem neuen Landesportal Bayern ermöglichen wir es allen Bürgerinnen und Bürgern, unkompliziert an städtebaulichen Planungsprozessen teilhaben zu können“, erklärt Bayerns Bauministerin Kerstin Schreyer. „Dies stärkt das bürgerschaftliche Engagement und trägt zu einer größeren Akzeptanz von gemeindlichen Planungen bei.“ „Unser neues Portal schafft Vertrauen, Transparenz und stärkt das digitale Angebot unserer Kommunen“, ergänzt Bayerns Finanz- und Heimatminister Albert Füracker. „Alle Bürger können rund um die Uhr und von überall mithilfe der neuen Anwendung sowie BayernAtlas-Technologie Informationen über Bauleitplanungen abrufen. Unsere Kommunen erhalten ein einfaches Werkzeug diese wichtigen Daten im Internet bereitzustellen – ein moderner Beitrag zum E-Government.“ Wie das Bayerische Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr mitteilt, haben die Staatsregierung und der Bayerische Städte- und Gemeindetag die Online-Anwendung entwickelt. Die Plattform werde im Rahmen der Geodateninfrastruktur Bayern bereitgestellt und in die Portalstruktur Bayerns integriert.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Bayern